

IN MEMORIAM Henri CHENEVIER



Nous avons appris avec beaucoup de tristesse, mais trop tard pour assister à ses obsèques, le décès de notre camarade Henri CHENEVIER, le 1^{er} octobre 2007, au retour d'une croisière de sa promo 49 sur le Douro.

Petit rappel de la vie d'Henri.

Né à Paris le 18 Avril 1925 (le jour de la Saint Parfait), Henri fait ses études au lycée Henri IV et entre à Centrale, d'où il sortira en 1949.

Il fera toute sa carrière dans l'électro-métallurgie, chez UGINE, puis à la SOFREM, au Giffre (Haute-Savoie) et l'Ardoise (Gard). Il prend sa retraite en 1985.

Marié en 1950 avec Anne FATUS, fille d'un industriel du Nord, il aura 7 enfants, 20 petits-enfants et 1 arrière petit-enfant.

Il aimait la musique, la littérature, l'histoire, les voyages, sans oublier, bien sur, la généalogie. Il consacrait beaucoup à sa paroisse et à sa nombreuse famille.

Nous avons envoyé les condoléances du Cercle Généalogique à ses enfants, les assurant de notre sympathie pour un camarade dont nous avons été unanimes à reconnaître la gentillesse, l'amabilité et l'esprit de camaraderie. Henri a été un fidèle parmi les fidèles de nos manifestations. Il maniait, non pas l'ironie, mais la malice pour me mettre quelquefois "en boîte", et je lui en étais reconnaissant.

Sa fille Catherine nous a écrit : « *Nous avons été très touchés par votre témoignage de soutien et de sympathie et nous vous en remercions infiniment.* »

Papa nous parlait très souvent de ses recherches généalogiques dans lesquelles il s'était plongé avec assiduité après le décès de maman. Les associations de centraliens dont il faisait partie lui étaient d'un grand réconfort. »

André DENIS
